



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture

Avec le soutien de Memoriav
et sous le patronage de la Commission
suisse pour l'UNESCO



Journée mondiale du
patrimoine audiovisuel



Préserver le patrimoine
audiovisuel

www.memoriav.ch

Communiqué de presse du 20 octobre 2016

Participation record à la Journée mondiale UNESCO 2016 Toujours plus d'institutions culturelles de toutes les régions de Suisse se mobilisent pour mettre en valeur le patrimoine audiovisuel le 27 octobre (slogan de cette édition: *It's your story. Don't lose it.*)

Les enregistrements sonores, les photographies et les images en mouvement sont extrêmement vulnérables, ils peuvent être détruits en un instant par négligence ou en raison de la dégradation naturelle et de l'obsolescence des technologies. La Journée mondiale UNESCO du patrimoine audiovisuel a pour objectifs de faire reconnaître la valeur historique et culturelle du patrimoine audiovisuel, d'améliorer les connaissances sur les menaces qui pèsent, d'encourager la sauvegarde et l'accès aux documents.

Cette année, près de 40 institutions suisses ont répondu à l'appel lancé conjointement par Memoriav et la Commission suisse pour l'UNESCO. Des expositions, des portes ouvertes, des projections et des conférences, vous sont proposés autour de la date du 27 octobre. Memoriav organise à cette occasion, son Colloque annuel en collaboration avec le CICR, à Genève.

Le « prix Memoriav » qui récompense le programme particulièrement attractif de la Journée mondiale est attribué, cette année, à deux institutions :

- L'Institut d'histoire de la médecine et de la santé publique IUHMSP au Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) à Lausanne
- Le Département audiovisuel (DAV) de la Bibliothèque de la Ville de La Chaux-de-Fonds

Programme détaillé :

<http://memoriav.ch/worldday2016>

Colloque Memoriav :

<http://memoriav.ch/act-global-archive-local-2/?lang=fr>

« Ces dernières années, la Confédération, les cantons et les communes se sont de plus en plus intéressés à leur patrimoine audiovisuel, et ont mené à bien de multiples projets de conservation en ce sens – en particulier grâce à l’engagement de Memoriav. L’ampleur et la complexité de cette entreprise continuent cependant de nous poser de grands défis pour parvenir à une conservation globale et systématique de notre patrimoine audiovisuel. »
(Christoph Stuehn, directeur, Memoriav)

Memoriav

L’association Memoriav œuvre de manière active et durable à la conservation, la valorisation et la diffusion à grande échelle du patrimoine audiovisuel suisse. Dans cette perspective, Memoriav constitue un réseau de l’ensemble des institutions et des personnes concernées et intéressées par cette mission. L’essentiel du budget de Memoriav est financé par l’Office fédéral de la culture. L’association est également financée par diverses subventions, dont celles de SRG SSR et par les cotisations de ses membres.

Informations complémentaires

Christoph Stuehn, directeur de Memoriav

Tél. +41 76 321 24 05

Email : christoph.stuehn@memoriav.ch